



El Sol de Hidalgo

PACHUCA, HIDALGO | **VIERNES 8 DE FEBRERO DE 2019** | AÑO LXIX | NO. 24,908 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL | LIC. J. ANTONIO ALVARADO Z. / DIRECTOR

\$10.00

SOMETEN Y ROBAN A PAREJA EN SU CASA

Los delincuentes allanaron el inmueble, en la colonia Lindavista, de Zempoala, donde robaron a placer, tras violentarlos para evitar que avisaran a la policía. Lograron botín superior a los cien mil pesos, entre objetos de valor y dinero en efectivo. Los dos hombres portaban armas de fuego cuando tocaron la puerta y sometieron a la pareja. **Pág. 38**



TRAGEDIA EN TLAHUELILPAN

En orfandad quedaron al menos 179 menores

Abraham Mendoza, delegado de programas sociales en Hidalgo, dio a conocer que esa es una consecuencia de la explosión de un ducto en Tlahuelilpan, a la que se suma el desamparo de adultos mayores que dependían de las víctimas del siniestro ocurrido, el pasado 18 de enero, en San Primitivo. **Pág. 8**



JOVEN DE YAHUALICA

Hidalguense conocerá la Capilla Sixtina en El Vaticano

Mañana Ambrosio Martínez Hernández, de 17 años y originario de Yahualica, viajará junto con su familia a la Ciudad del Vaticano, en Roma, Italia, para conocer la Capilla Sixtina y tener una audiencia privada con el Papa Francisco, premio que obtuvo al ser el visitante 3 millones del Museo Itinerante en Pachuca. Esto fue anunciado ayer por el gobernador Omar Fayad / WENDY LAZCANO **Pág. 2**

APRUEBAN ACUERDO

Senado pide mantener apoyo a las guarderías

El senador Miguel Ángel Osorio Chong dijo que todos los grupos parlamentarios respaldaron la decisión, en beneficio de las madres trabajadoras. Las estancias infantiles, dijo, representan un importante respaldo para las mujeres que tienen que laborar. **Pág. 3**



DURÓ 12 HORAS

Fuga en Cuautepec causó alarma por riesgo de explosión

JUAN MANUEL AGUIRRE

Se suspendieron clases en Ventoquipa y Tulantepec

Durante más de 12 horas personal de Petróleos Mexicanos (PEMEX) trabajó en la reparación de una fuga de hidrocarburo ocurrida en las inmediaciones de Texcaltepec, perteneciente al municipio de Cuautepec, a la medianoche, que por la cercanía prácticamente mantuvo en vela a habitantes de las comunidades de Ventoquipa y cabecera de Santiago Tulantepec, donde se acentuó más el olor a combustible.

Ayer se suspendieron clases en planteles de estos lugares, de diferentes niveles educativos, las cuales se reanudarán este viernes.

Al respecto, el director de Protección Civil de Santiago Tulantepec, Edmundo Hernández, comentó



Finalmente, se dio a conocer que no hubo personas intoxicadas, aunque a algunas se les subió la presión / JUAN MANUEL AGUIRRE

que aunque los riesgos de una posible explosión fueron latentes, los protocolos empleados durante esta contingencia se realizaron en tiempo y forma, coordinados con Seguridad Pública, Ejército, Policía del Estado y técnicos especializados de la

paraestatal.

A partir de la tragedia de Tlahuelilpan, acontecida el viernes 18 de enero, han ocurrido en la entidad por lo menos otras 13 fugas, de ellas cinco en la región Tulancingo.

Pág. 40

CUANTIOSOS DAÑOS

Seis heridos en tres accidentes

Información policial refiere que los hechos de tránsito terrestre, ocurridos en horas recientes, se han suscitado principalmente por velocidad inmoderada y consumo de alcohol. No hay detenidos. **Pág. 38**

RECLAMA ALCALDE

No llega donación de Cruz Roja china

El presidente municipal de Tlahuelilpan, Juan Pedro Cruz, señaló que la Cruz Roja Mexicana no le ha precisado el destino del apoyo de 100 mil dólares. **Pág. 8**



Aquí Los Políticos **Pág. 2**
 Jesús Butrón **Pág. 4**

